

Comédie musicale : les artistes d'Arts-études présentent Footloose au Centre culturel Berger

Rivière-du-Loup, le mardi 30 avril 2024 – Dans moins d'un mois, les artistes du programme Arts-études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup présenteront leur traditionnelle comédie musicale, sur le thème de Footloose, les 29 et 30 mai prochains.

« Footloose devait être le thème de la comédie musicale de 2019-2020, qui a été annulée en raison de la pandémie. On revient donc en force en 2023-2024, ainsi certains élèves qui étaient en secondaire 1 à l'époque sont aujourd'hui en secondaire 5 et pourront boucler la boucle! », de lancer madame Julie Gamache, coordonnatrice du programme.



Les élèves en danse, chant, art dramatique et musique travaillent déjà les pièces adaptées du film de 1984. Le thème saura rejoindre un public de toutes les générations, puisque les plus jeunes ont aussi connu la reprise du film en 2011. Une soixantaine d'artistes envahiront la scène du Centre culturel Berger, le mercredi 29 mai à 19 h 30 (1^{er} cycle) et le jeudi 30 mai à 19 h 30 (2^e cycle). Les élèves des écoles environnantes assisteront aux représentations durant la journée.

Il s'agit donc du projet culminant pour les quatre profils artistiques, après une autre année d'apprentissage. « Le spectacle inclut beaucoup de chorégraphies et est plutôt collé sur la version originale. Il y aura des décors en 3D, mais aussi de belles projections. Cela nécessite beaucoup d'adaptation, car il y a beaucoup de lieux dans les scènes de Footloose. On retrouvera également beaucoup des années 80 dans les costumes », d'ajouter madame Gamache.

Les billets sont en vente dès maintenant au coût de 19,99 \$ par adulte, 9,99 \$ pour les 5 à 17 ans et gratuit pour les 0-5 ans. Cette année, les billets pourront être achetés en ligne au www.rdlenspectacles.com.



-30-

Source :

Benjamin Paradis
Directeur de l'École secondaire de Rivière-du-Loup

Julie Gamache
Coordonnatrice au programme Arts-études de l'École secondaire de Rivière-du-Loup